

PRESSEMITTEILUNG

Hotelklassifizierung in Europa

Luxemburg wird Mitglied von « HOTREC » und « Hotelstars Union »

(Luxemburg, 20. Juni 2011) Bei der letzten Generalversammlung in Zürich, wurde das Großherzogtum Luxemburg als neuestes Mitglied von « HOTREC » und « Hotelstars Union » aufgenommen.

HOTREC

HOTREC ist der europäische Verband von Hotels, Restaurants und Cafés und repräsentiert 43 nationale Vereinigungen aus 26 Ländern quer durch Europa. Die Mission von HOTREC ist es, die Interessen der Unternehmen dieses Wirtschaftszweiges bei den europäischen Institutionen zu vertreten. HOTREC beobachtet aufmerksam die Entwicklungen der Europa-Politik, die Einfluss auf den Sektor haben könnten, und verteidigt die Interessen seiner Mitglieder bei den Entscheidungsträgern.

Nun ist auch das Großherzogtum Luxemburg, durch die Mitgliedschaft von HORESCA Luxemburg, in diesem Verband vertreten. Für Françoise Hetto-Gaasch, Ministerin für Mittelstand und Tourismus, „ist es sehr wichtig dass Luxemburg in dieser europäischen Vereinigung repräsentiert ist. Die nächste Etappe ist die Implementierung der Hotelklassifizierung der „Hotelstars Union“, die in die Reform des Gesetzes für Beherbergungsbetriebe integriert werden wird.“

Hotelstars Union

Das Ministerium für Tourismus wird das aktuelle Gesetz für Beherbergungsbetriebe sowie die Hotelklassifizierung reformieren und modernisieren. Demzufolge ist Luxemburg ebenfalls Mitglied der europäischen Vereinigung „Hotelstars Union“ geworden.

Die Hotellerie-Verbände aus Deutschland, Niederlande, Österreich, Schweden, Schweiz, Tschechische Republik und Ungarn haben 2009 diese Vereinigung unter der Schirmherrschaft der HOTREC gegründet. Diese Vereinigung hat eine harmonisierte Hotelklassifizierung mit gemeinsamen Kriterien und Richtlinien in den teilnehmenden Ländern entwickelt. Mit einem Mehr an Transparenz und Sicherheit für den Hotelgast fördert die Hotelstars Union die Reputation und Qualität der Hotellerie in den Mitgliedsländern und stärkt dadurch auch das Hotelmarketing.

Bisher zählt Hotelstars Union 10 Mitglieder (die sieben Gründerländer sowie Estland, Lettland und Litauen). Luxemburg ist nun das elfte Mitglied. Im Augenblick befindet sich das Ministerium für Tourismus, zusammen mit den betroffenen Partnern, bei den Vorbereitungen für die Umsetzung der Reform des Gesetzes des Hotellerie-Statutes vom 24. Juni 1970. Dieser neue Gesetzestext wird die Grundlage für die Implementierung der Hotelstars Union Klassifizierung in Luxemburg.

Der Generalsekretär der HORESCA, Herr François Koepp, unterstreicht: „Für HORESCA steht Gemeinschaft für Kraft: dies bedeutet zusammen auf europäischem Niveau agieren und reagieren, um die Interessen der Hotel- und Gastwirtschaftsbetriebe zu verteidigen und die Zukunft dieses Wirtschaftszweiges zu sichern. Die Mitgliedschaft bei der Hotelstars Union ist ebenfalls ein wichtiger Schritt im Hinblick einer höheren Service-Qualität und einer besseren Information des Kunden.“

Kontakt :

Patrick HEUSCHLING

E-mail : patrick.heuschling@cmt.etat.lu

Tel. : (+352) 247-84749

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte:

www.hotrec.eu

www.hotelstars.eu